

令和3年度「生徒努力目標」

① 根気よく、主体的に学ぼう。

② 自分も周囲の人も、大切しよう。

学校だより

茨木市立東中学校

R3年 6月2日 No.3

文 貴 校長 坪田 泉

初のリモートによる 生徒総会 大成功！！

第二視聴覚室より放送



司会者と各種委員会委員長



教室の様子

感染症予防対策のため、生徒総会をリモートにより実施しました。
 全教室に映像を配信し、全校生徒が一人一台タブレットから資料を見る。
 初の試みで開始までに少し時間がかかりましたが、大成功！！

生徒と先生が協力し、一つの新しい取り組みにチャレンジしました。
 初めてのことで、うまくできるか不安でしたが、事前の準備を
 丁寧に行い本番に備えたことが成功につながったと思います。

リハーサルでは、発表する生徒と先生たちが協力して確認作業を
 行いました。

生徒会本部役員さんは勿論のこと、3年学級委員会より選出された
 司会の岡島さん、石原さん、各種委員会委員長の皆さん立派な発表
 でした。そして、各教室で視聴参加した生徒の皆さん、各クラスの
 学級委員さん、みなさんの態度も素晴らしかったです。

コロナで、全校生徒が集まる機会が減りましたが、このような形でも
 一つのことをみんなで取り組んでいると一体感があり、学校が一つに
 まとまれたと思います。

今年度より導入された一人一台タブレットの活用が、授業だけでなく
 行事などでも広く活用されることを期待します。

ただし、取り扱いには注意をしてください。
 すでに何台か故障し修理に出しています。保管庫からの出し入れ、
 移動教室への持ち運びには特に慎重をお願いします。
 今後は家庭への持ち帰りも始まります。
 操作や使い方には慣れてきたと思います。

でも、一番大切なことは・・・
 SNSの道徳授業で考えたことや情報リテラシーの授業で学んだことを
 意識して、活用することです。

便利だけど、危険なことがある！

自分も人も傷つかない・傷つけないように上手に活用しましょう。

緊急事態宣言延長 6月20日まで延長

校内では引き続き感染症予防対策を行いますが、日中の気温が上昇し熱中症の対策も
 必要になってきました。特にマスクの着用については、他市での事故の報道等によりご心配される
 声もあります。昨日、教育委員会からマスク着用についての連絡を配布していますので、ご確認ください。

部活動再開について

この度、部活動について変更がありましたので、6月3日(木)より別紙の通り、仮入部を再開
 します。参加についてご理解いただき、承諾書の提出をお願いいたします。

三島地区中学校校体育連盟では、
 緊急事態宣言延長に伴い以下の理由により、公式試合について変更しました。
 ①度重なる生徒たちの運動や活動ができない精神的ストレス・体力低下・健康面への懸念
 ②近畿・全国へつながる7月の本大会に向けて、コンディション(けがや熱中症予防)を
 整えるためにも、専門部が6月に企画した大会を公式試合として位置付ける。
 公式戦のとらえを6月12日(土)以降に各専門部が計画している大会(市レベルも含む)

茨木市として「6月1日～20日の中学校部活動について」

- ①大会や発表会を控える部活動については、暑熱順化の観点から日数や活動時間を短縮して実施する。
- ②同じ場所で活動する部活数を考慮し、広い場所で練習し空間的な密を避ける。
- ③これまでは試合に出る生徒と出ない生徒との差があったが、広い場所で練習できるようにすることで全員で活動できるようにする。
- ④これまでは公式戦を控える運動部のみ活動となっていたが、運動部と文化部の対応を同じにする。
- ⑤部活動ができていない生徒については、精神的なストレス等が溜まってきていると考えられ、それらの生徒にも配慮した対応とする。

具体的な活動について

- 1、練習日程及び時間 <平日> 週3日 1時間 <休日> 週1日 2時間
 ※ただし、空間的な密をできるだけ避けるよう、各部活の日程等を調整する
- 2、大会前の練習
 - ・大会等での事故防止の観点から、公式戦や公式大会に出場する生徒は、公式戦の2週間前から、平日1日 1時間の練習を追加することかできる。
- 3、活動内容
 - ・3密を避けた活動とする。身体的接触を伴う活動はできる限り避ける。
 - ・チーム練習は実施可。
- 4、留意点
 - ・長期にわたり部活動ができていない状況であること、暑さが厳しい時期を迎えることから、暑熱順化に留意し、教員等が生徒の状況をきめ細やかに把握し、軽めの練習から徐々に慣らしていくようにする。

あきれんぶつかつ 朝練復活

